
ATA Nº 297 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta minutos, aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço 

Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pelo Senhor Hamilton 

Gomes de Sousa (Representante APAE), onde estiveram presentes os seguintes representantes: Sra. 

Patricia Sachetti Calegari (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); Sra. Viviane Pereira 

Alves (Representante Saúde); Sra.Francielle Chagas da Rosa (Representante da Infraestrutura); A Sra. 

Sônia Flor Borges (Representante Educação); Sra. Katiane Vargas de Sousa Borges (Assistente 

Administrativo da Assistência Social). O Sr. Hamilton início cumprimentando a todos dando boas vindas, 

logo em seguida passou a palavra para a Senhora Katiane, a mesma deu boas vindas a todos os presentes e 

iniciou explicando que veio do governo estadual um formulário para preenchimento dos recursos do 

Cofinanciamento Estadual para 2024, e que um dos pré-requisitos do governo é informar e repassar as 

informações referentes aos valores recebidos e onde serão gastos, ou seja, o Conselho tem que ter 

conhecimento para poder aprovar o Plano de Ação Municipal de Assistência Social, referente ao Cofinanciamento 

Estadual de 2024, que será pago em três parcelas. O Recurso será direcionado para Proteção Social Básica, 

Proteção Especial de Média Complexidade, Proteção Social Especial de Alta Complexidade, Benefícios Eventuais 

e Incentivos a Gestão Municipal. A Senhora Katiane esplanou todos os valores e locais de destinação do 

mesmo. Salientou que a destinação dos mesmos ja vem pré determindos pelo governo estadual. Que os 

valores são referentes aos valores anuais e o estado divide conforme o porte do municipio, que o nosso 

municipio se enquadra no Pequeno Porte. Lembrando que esse valor repassado pode ser usado cinquenta 

por cento como custeio e cinquenta por cento como investimento. Após concluir sua colocação, todos os 

conselheiros concordaram com a distribuição dos valores nesse palno de ação, deliberando ser favoravel a 

aprovação do Plano de Ação Municipal de Assistência Social de 2024. Logo em seguida foi colocado pelo 

Senhor Hamilton a segunda pauta de nossa reunião, a necessidade de atualizar a Comissão de Normas, 

para dar continuidade aos nossos serviços do conselho, porém não ficou definido, pois os titulares que 

fazem parte da comissão não se faziam presente. E nada ficou definido, dixando essa pauta para a 

próxima reubião do Conselho. E nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião as 09h20min 

horas.  E para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida 

e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 


